

# *Enrique Garcia lance un appel à la consolidation de l'intégration régionale*

---



La Havane, 10 février, (RHC).- Enrique Garcia, président exécutif de la Banque de Développement de l'Amérique Latine, s'est prononcé ce jeudi à La Havane pour la consolidation de l'intégration régionale.

Au cours d'une conférence magistrale à l'université de La Havane, il a présenté cette stratégie comme la meilleure réponse à la situation géopolitique, économique, sociale et globale, à l'heure actuelle.

« Il faut une intégration sérieuse, sans fragmentations, à même de résoudre les problèmes des gens, une intégration cohérente » a-t-il relevé.

Établissant une comparaison entre l'Amérique Latine et d'autres zones émergentes dont l'Asie, il a rappelé que les pays asiatiques réalisent des progrès accélérés.



**Radio Habana Cuba**